

## RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Bandar Lampung pada tanggal 15 November 1987, sebagai putri pertama dari empat bersaudara, dari Bapak Drs. Iswanto dan Ibu Purwati.

Penulis menyelesaikan pendidikan Taman Kanak-kanak (TK) Muhammadiyah pada tahun 1992 dan melanjutkan lagi pendidikan Taman Kanak-kanak (TK) Sejahtera IV Bandar Lampung dan diselesaikan pada tahun 1993. Penulis menyelesaikan pendidikan Sekolah Dasar (SD) Sejahtera IV Bandar Lampung pada tahun 1999. Penulis melanjutkan pendidikan ke Sekolah Lanjutan Tingkat Pertama (SLTP) di SLTPN 8 Bandar Lampung dan lulus pada tahun 2002, kemudian melanjutkan ke Sekolah Menengah Umum (SMU) Al-Kautsar Bandar Lampung dan lulus pada tahun 2005.

Penulis terdaftar sebagai mahasiswa Jurusan Budidaya Perairan Fakultas Pertanian Universitas Lampung melalui jalur Seleksi Penerimaan Mahasiswa Baru (SPMB) tahun 2005. Selama menjadi mahasiswa penulis aktif mengikuti kegiatan organisasi sebagai Sekretaris Bidang Minat dan Bakat di Himpunan Mahasiswa Perikanan Unila (HIMAPERILA) tahun 2006, dan pada tahun 2007 penulis pernah menjadi Ketua Bidang (Kabid) Penelitian dan Pengembangan di HIMAPERILA. Selain itu penulis juga didanai oleh Direktorat Penelitian Dan Pengabdian Kepada Masyarakat (DP2M) Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi dalam Program Kreativitas Mahasiswa bidang Kewirausahaan (PKMK) dengan

judul “Pengembangan Usaha Burger Isi Slice Dodol Rumput Laut Sebagai Makanan Kaya Serat Bagi Kesehatan Masyarakat” tahun 2008 dan bidang Penelitian (PKMP) dengan judul “Disain Wadah Budidaya Ikan Mas (*Cyprinus carpio*) Untuk Mempermudah Pengelolaan Kualitas Air” tahun 2009. Penulis melaksanakan kegiatan praktek umum (PU) di Balai Riset Perikanan Budidaya Air Tawar (BRPBAT) dengan judul “Pembenihan Ikan Nilem (*Osteochilus hasselti*)”. Penulis mengerjakan tugas akhir dengan judul “ Pengaruh Pemberian Pakan Dengan Komposisi Sumber Protein Yang Berbeda Terhadap Pertumbuhan Ikan Patin Siam (*Pangasionodon hypophthalmus*)”.

Tahun 2010 penulis mulai bekerja di Konsultan Perencanaan Sumber Daya Air PT. PKP. Penulis melanjutkan studi magister di program studi magister manajemen UNILA dengan konsentrasi manajemen bisnis pada tahun 2011. Penulis mengerjakan tugas akhir tesis dengan judul “ Analisis Pengaruh Persepsi Kualitas Produk dan Iklan Terhadap Minat Membeli Ulang Shampo Pantene di Bandar Lampung”.